





# 2017年の周年特集 テーマは愛知・名古屋の近未来展望 「名駅・ささしまライブ24地区まちびらき特集を掲載」

昨年、おかげさまで創業130周年を迎えた中日新聞社。一年が経過した今年の周年特集のテーマは、2027年 のリニア開業を見据え、大きくまちの姿を変えていく愛知・名古屋の近未来を3回にわたり展望する内容としました。 特集第1弾は、訪日客を誘致する「昇龍道プロジェクト」の旗振り役を務める「中央日本総合観光機構」のCOO アシュリー・ジョン・ハーヴィー氏へのインタビューをはじめ、"名駅摩天楼"へと超進化する名古屋駅周辺の歴史と 近未来予想図を紙面上で展開。名駅周辺にゆかりのある各企業からの協賛を得て、9月29日に4頁の特集として掲 載しました。

10月5日には第2弾として、グローバルゲートの開業とともに地区全体のまちびらきを迎えた旧国鉄笹島貨物駅跡 地「ささしまライブ24地区」の全貌をフィーチャー。新たなまちの門出を祝い、ささしまエリアに参画する商業施設、 オフィス、放送局、大学、行政など、多様な広告主様が集う紙面となりました。

11月にはナゴヤのもう一つのにぎわいの中心を担う、栄地区にスポットを当てた特集を敢行いたします。大きな魅 力と可能性を秘めたまちナゴヤを、地元最大メディアとして応援し、ともに盛り上げていく中日新聞に今後もぜひご (名古屋本社広告二部 飛田 恵理子) 期待下さい。

### ~第1弾 名駅特集~









## 」まライブ24地区まちびらき特集~

#### 2017年10月5日付 中日新聞 朝刊4ページ特集









11月中旬には第3弾として栄地区を特集します。ご期待下さい!!